



Pièces	4 Pièces
Superficie	101 m²
Référence	2024-37
Prix	1 200 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

// beaulieu sur mer // cet appartement de luxe est un Véritable bijou. Voici une description Détaillé : type d'appartement: 4 pièces surface: 101 m2 emplacement: angle sud-est du dernier étage, avec ascenseur vue: panoramique sur la mer composition: spacieux séjour avec une cuisine sur mesure entièrement équipé, ouvrant sur trois grandes fenêtres offrant une vue imprenable. Trois chambres équipées de placards pour un rangement optimal. Deux salles de bains/toilettes pour plus de confort. Toilettes séparées pour les invités. Équipements: climatisation réversible pour maintenir une température ...

// beaulieu sur mer // this luxury apartment is a real gem. Here is a detailed description: type of apartment : 4 rooms area : 101 m2 location : south-east corner of the top floor, with elevator view : panoramic view of the sea composition : spacious living room with a fully equipped custom kitchen , opening onto three large windows offering breathtaking views. Three bedrooms equipped with cupboards for optimal storage. Two bathrooms/toilets for more comfort. Separate guest toilets . Equipment : reversible air conditioning to maintain a pleasant temperature all year round. Double glazing for ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

